



---

## En la comuna de Pozo Almonte:

# Gobierno de Tarapacá entregó microbús con accesibilidad universal

El Gobernador José Miguel Carvajal entrega moderno microbús con accesibilidad universal a la Municipalidad de Pozo Almonte, un proyecto presentado por esta casa edilicia y financiado con recursos del Gobierno de Tarapacá.

La máquina, parte de una iniciativa mayor que incluye la adquisición de un bus (\$231.620.000) con las mismas características, significó una inversión superior a los 94 millones de pesos (\$94.937.742). La llegada del segundo vehículo se espera para las próximas semanas.

Atender las necesidades de los adultos mayores y de las personas en situación de discapacidad de la comuna, es el objetivo de este proyecto que, además, facilitará el traslado

de los usuarios hacia otras localidades.

“Nosotros estamos muy comprometidos en invertir los recursos regionales, sobre todo, si es para mejorar la accesibilidad de los usuarios y la educación, porque sabemos que para los niños de Pozo Almonte es fundamental contar con este tipo de medio de transporte que los movilice hacia otra localidad, en este caso, para que los niños vayan a la Escuela Jacarandá en Pica. Entonces, cómo no estar orgulloso de que no solamente sea este microbús, sino que también venga un bus en camino para complementar esta linda iniciativa”, señaló el Gobernador Carvajal, quien aseguró que el Gobierno de Tarapacá seguirá apoyando proyectos de

esta índole.

En tanto, el alcalde de la comuna, Richard Godoy, agradeció la entrega de este equipamiento que será puesto a disposición de toda la comunidad.

“Hace un tiempo conversamos con el Gobernador la necesidad que teníamos y no dudó ni un minuto en decirnos que formuláramos el proyecto, que lo presentáramos y hoy, es una realidad. Esperamos que en las próximas semanas llegue el bus para más de 40 personas. Le daremos el mejor de los usos”, expresó el jefe comunal. En la ocasión, la máxima autoridad regional recibió el libro “Código Inclusivo” de manos de la Agrupación Renacer Esperanza, ejemplar que surgió a través de un proyecto del fondo concursable 8% del GORE.

---